

# 講演会『雄勝城に浪漫を求めてⅡ』

雄勝城は  
造山にあった?!



## 今年も開催しました



講師の高橋 学氏

8世紀に造られた城柵、雄勝城の発見を目指し、民間団体「雄勝城・<sup>うまや</sup>駅家研究会(代表:高橋学氏)」による試掘調査が11月1日から約2週間に渡り、造山・十足馬場地内において行われました。

晩秋のお天気は変わりやすく、好天は続きませんでした。そんな中で行われた試掘調査の報告と、調査に基づき里見地区に雄勝城があったとする『雄勝城造山説』が、より



真実味のあるものであることを、高橋学氏に講演していただきました。(12月20日)

今回はコロナ感染予防対策を講じながら、入場者数も制限しての開催でしたが、参加者の皆さんは古代に思いを馳せ、熱心に聞き入っていました。



### 里見

地区交流センター

### 手芸クラブ

手づくりのある暮らしは楽しい♥

今年も12月から冬季手芸講座が始まっています。

換気やマスクなど、コロナ対策を講じながら開催している状況です。興味のある方、参加したい方は、交流センターにご連絡ください。

パッチワークは火曜日

ごてんまりは水曜日

編み物は木曜日

時間はいずれも 9:30~16:00



今年の冬もみんなで心あたたかく過ごしましょう

里見地区交流センターは

12月29日(火)~1月3日(日)

休館となります。

\* \* \* お願い \* \* \*

交流センター駐車場に雪捨てをしないようお願いいたします。また除雪の妨げとなりますので夜間駐車もご遠慮ください。



# 食生活改善推進員による 伝達講習会開催



12月7日、今年度も横手市食生活改善推進協議会・雄物川支部推進員による伝達講習会を開催しました。

今回は横手保健所から手洗いチェッカーをお借りし、自分の手洗いを確認してから料理講習を行いました。

コロナ禍、手洗いの必要性和その効果は様々な形で実証されていますので、今回の体験を日常に活かしていきたいものです。

講習メニューは『油揚げ餃子』『もずくと野菜のサンラータン』。どちらも簡単で美味しいと、大変好評でした。



## 里見地区 第7回 スポーツフェスティバル

# スマイルボウリング大会開催

**日時** 令和3年 **1月23日(土)**  
9:15～開会式 9:30～競技開始～お昼頃まで終了

**会場** **福地地区交流センター 体育館**  
(旧福地小学校体育館)

**参加費** **1人 100円**



1チーム5人以上でお申込みください。参加費は当日、チームごとに徴収します。個人で参加したい方も、事務局でチーム編成を行いますので、遠慮なくお申込みください。初心者も大歓迎！ 申込み用紙は交流センターに用意してあります。  
※新型コロナウイルス感染状況により、中止となる場合がありますので予めご了承ください。

住みよい郷土づくりの集い

## 里見地区 芸能祭 に関するお知らせ

毎年2月下旬に開催しておりました『芸能祭』は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より、今年度は開催しないことと致しました。里見地区交流センター最大のイベントであるだけに、大変残念ではありますが、社会状況を鑑み、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

つぶやき (編集後記)



歳を取るごとに1年が短く感じられるようになっていたけれど…今年はずいぶん長い1年だったような気がします。穏やかな日常が何より幸せだということに改めて気付かされた2020年。来たる2021年は『新しい日常』を受け入れながらも、楽しく暮らしていくために、地域住民みんなと取り組むべきことを展開していきたいと思う年の瀬。どうぞ皆様良いお年をお迎えください。